
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 26 de abril de 2021, 13:30hs. Reunión virtual 
https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09

Presentes: Rafael  Terra,  Gonzalo  Tejera,  Cecilia  Callejas,  M°  Noel  Cabrera,  Rodrigo
Alonso Suárez, Matías Valdés, Julian Oreggioni.

Se invita a participar a: Rodrigo Alonso Hauser, Agustin Spalvier, Ana Nova.

Se aprueba la solicitud de licencia de: Matilde Martínez, Leopoldo Agorio.

Previos: Buzón para puerta de ADFI

Debido a la situación actual de no presencialidad y teniendo en cuenta que se requiere 
mucha documentación en papel a ser guardada en la sala, se propone la implementación 
de un buzón de cartas para la puerta de ADFI. Quedando a cargo de nuestra secretaria 
administrativa la compra y la posterior colocación por las personas encargadas de 
mantenimiento en Facultad. Se aprueba (7/7).

0) Aprobación del acta de directiva del 12.04.21. Se aprueba (7/7).

1) Internos

a) Contacto con CEI por tema abusos
Gonzalo Tejera pone a punto sobre la reunión realizada con delegación del CEI. Las 
delegadas del CEI plantearon la aspiración de tener un lugar al cual la gente pueda 
acercarse, tener una instancia de apoyo psicológico y contención. Esto no parace ser 
implementable a nivel gremial sino más bien institucional. De hecho el Área ya tomó la 
decisión de generar un espacio de este estilo y están encaminadas la contratación de dos 
profesionales, en derecho y psicología. Se plantea la idea que desde ADFI/ADUR se 
genere una campaña de concientización en base a videos cortos, de algunos segundos y 
basados en ideas de fuerza, los cuales podrían ser incluidos al inicio de las clases. La 
idea es que los estudiantes participación también en la elaboración de la campaña, junto a
docentes y profesionales de la comunicación. Se decide llevar el tema al Consejo Federal.
También se habló de continuar la campaña con algún taller presencial para tratar dichos 
temas. Se aprueba (7/7).

b)Planificación de entrega de Comisión Solidaridad
Se esta organizando un nuevo armado de canastas en esta semana. Junto con esto se 
planteo la posibilidad entre la comisión y atendiendo pedidos de las respectivas ollas en 
tener un acercamiento en las instancias de cocina en las mismas. En la semana la 
comisión concurrirá para ponerse a punto de como es la dinámica e incluso más adelante 
poder hacer un llamado a todos los afiliados que estén interesados en colaborar.
Esta vez se comprarán una misma cantidad de productos pero en paquetes más grandes,
considerando que dos de los sitios no se harán canastas sino que se brindarán insumos 
para una olla, ya que esto implica una reducción de costos. También se hará una 
reducción en productos de higiene y limpieza que conlleva $20,000 que son para los 
propios sitios de las ollas y no las familias. Debido al incidente que se explicitó en la 
reunión anterior, se tomo una nueva olla la cual esta ubicada en Cerro de la Victoria y fue 
solicitada por un funcionario de FING. Se toma conocimiento (7/7).
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c) Calendario de reuniones de ADFI por instituto para campaña afiliación y 
elecciones.
Se envió email informando sobre las reuniones que se llevarán a cabo por instituto. Se 
plantea la idea de realizar en google drive un calendario en el cual figura fecha y hora de 
las reuniones en cada instituto para que esto facilite la concurrencia de algún miembro de 
la directiva que pueda a las reuniones en otros institutos. Se aprueba (7/7). 

2) Observatorio Luz Ibarburu.
Se pone en discusión el tema y se resuelve dar apoyo. El mismo será anual y con 
reconsideración anual de la renovación. Se resuelve que para este año 2021 se tenga un 
apoyo de $200,000. Nuestro presidente Rafael Terra se comunicará con Susana Escudero
con copia a nuestra tesorera Cecilia Callejas, para llevarlo a cabo. Se aprueba (7/7). 

3) Propuestas de temas para eventual Convención.
Se charla posibles temas a tener en cuenta para presentar desde ADFI. Se acuerda 
abordar este este punto en las reuniones por instituto si la concurrencia y el devenir de la 
reunión lo amerita. Se posterga el tema para consideración a futuro. Se aprueba (7/7). 

4) Orden del día del Federal 
Se informó de los temas del orden del día y se comentaron, pero no había ningún puntos 
sobre el cual tomar posición. Se toma conocimiento (7/7).


